

Vorbereitungen für den Seniorentag 2019 gestartet

Am 22. September wird in der Stadthalle der alljährliche Seniorentag der Stadt durchgeführt. Stadträtin Gerlinde Kaupa lud als Seniorenbeauftragte Vereine und Verbände zu einem Vorbereitungsgespräch ein.

Gerlinde Kaupa wies darauf hin, dass die Traditionsveranstaltung bereits zum 27. Mal durchgeführt wird. Ihr Vorschlag, „Einsamkeit im Alter“ als diesjähriges Hauptthema zu setzen, wurde von den anwesenden Vertretern der Vereine, Organisationen und Firmen einstimmig angenommen. Diese Thematik verdient besondere Betrachtung, sind doch zum Beispiel oft mangelnde Beweglichkeit, schlechtes Sehen und Hören Einschränkungsgründe für gesellschaftliche Aktivitäten. Den Seniorinnen und Senioren soll daher aufgezeigt werden, was im Stadtgebiet Pocking alles geboten wird, um Einsamkeit zu vermeiden oder dieser zu entfliehen. Vereine und Institutionen, die regelmäßig Veranstaltungen für Senioren anbieten, sollen diese bitte bis 14. August 2019 bei der Stadtverwaltung, Frau Köck, Tel.: 08531 / 709-41, *koeck_birgit@pocking.de* melden.

Die Ergebnisse werden dann am Seniorentag präsentiert. Außerdem wird wie üblich musikalische Unterhaltung und Verköstigung geboten.